



令和3年11月1日現在

世帯数	2,874 世帯
男	3,283 人
女	3,409 人
総人口	6,692 人



高綱中学校

両中学校の文化祭が開催されました。高綱中の全校制作は左右、真ん中と見る角度によって絵が変わります。松島中はペットボトルキャップで作ったモザイクアートです。



松島中学校



島立中央保育園

両保育園の運動会が開催され、園児の成長した姿、元気な姿を保護者が微笑ましく見守りました。



堀米保育園

ひろばウォーキング 第2弾
7月に島立小学校との交流事業があり、3年1組児童と福祉ひろば利用者が一緒にウォーキングを実施しました。

合同避難訓練
9月29日(水)に島立児童センターと島立公民館の合同避難訓練が行われました。地震が発生し、児童センター1湯沸室から出火したとの想定で非常放送が流され、56人の児童と関係職員が避難しました。訓練に参加した3年生の女子児童は「静かにできている人もいれば、おしゃべりしている人もいた」と振り返り、訓練全体に立ち会った消防署の署員は「話をしていると大事な避難指示が聞き取れない場合がある」「先生たちの指示をしっかりと聞くことが大事」と講評していました。



第2弾となる今回は、9月30日(木)に3年2組児童と一緒にウォーキングをしながら大信州酒造へ酒蔵見学に行きました。まずは巨大な精米機を見学し、おいしいお酒を造るために必要な精米の過程を教えてくださいました。次にお米と同様に重要な仕込み水についてお話を伺いました。北アルプスの雪解け水が30〜40年かけて浸透した水脈から井戸を引いており、酒造りに適した良質な水が採れるそうです。児童たちも実際に井戸水に触れることができ、「冷たい!」とはしゃいでいました。最後に5℃・0℃・マイナス5℃と段階的かつ厳重に温度管理された冷蔵庫に入ることで、奥に進むにつれて寒くなる様子に児童たちは大興奮していました。

酒造りの環境の大切さを体験できた貴重な機会となりました。



しまだちフードドライブ
10月22日(金)に、「しまだちフードドライブ」が島立公民館で行われました。フードドライブとは、食品ロス削減の観点などから、家庭に眠っている食料品を持ち寄り、必要とされる方へ寄付する活動です。当日は、お米や野菜など計194点、320kgの食料品が集まり、市内で子ども食堂を運営するNPO法人へ寄付されました。また、10月27日(水)には「ゆるゆる子ども食堂」が島立公民館で行われ、約30人が参加しました。松本大学の学生による学習支援や、「糸掛けまんだら」の工作などがあり、地域の方もボランティアとして参加されました。

参加した小学3年生の男子児童は、「宿題の分からないところを教えてもらえて良かった。糸掛けまんだらは難しかったけど、だんだん慣れてきて綺麗に作れて良かった。」と話していました。最後には、フードドライブで集まった食材を使用したお弁当を各自、持ち帰りました。



島立地区作品展示発表会が開催されました

11/13^土~11/14^日

2021 島立地区 作品展示発表会



沙田神社例大祭
打上花火